

# *Cuba : des hommages sont rendus aux martyrs de la patrie*

---

*Image not found or type unknown*



**Hommage aux héros et martyrs de la patrie. Photo : archive**

La Havane, 7 déc (RHC) Sur les places publiques, dans les rues et les avenues de Cuba, ses habitants rendent aujourd'hui hommage aux martyrs de la patrie, un jour choisi pour cet hommage en raison de la coïncidence historique des événements associés aux combattants de l'indépendance de l'île.

Le 7 décembre 1896, le général Antonio Maceo de l'armée de libération, qui dirigeait l'invasion Est-Ouest qui devait mettre fin au colonialisme espagnol dans le pays, a été tué au combat.

Près de la zone connue sous le nom de Punta Brava, il y eut une bataille entre les Cubains et les Espagnols au cours de laquelle Maceo fut touché par plusieurs coups de feu.

Le même jour, mais en 1934, Frank País est né à Santiago de Cuba. Il est devenu le leader national du Mouvement du 26 juillet pendant la lutte contre la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958).

Frank País a coordonné des actions importantes de la lutte clandestine au cours du processus qui devait aboutir le 1er janvier 1959 avec l'entrée de Fidel Castro et de l'Armée rebelle à La Havane ; parmi elles, le soulèvement populaire du 30 novembre.

En 1989, le 7 décembre a été choisi comme date pour les cérémonies d'enterrement des combattants tombés dans l'exercice de leur mission internationaliste en Angola, en Éthiopie et dans d'autres pays, connues sous le nom d'opération Hommage.

Entre le 27 novembre et le 4 décembre 1989, les dépouilles de 2 85 martyrs ayant accompli des missions militaires et 204 tâches civiles ont été transférées à Cuba pour être enterrées dans les panthéons des tombés, dans chacune des municipalités du pays.

À partir de cette date, des actes d'hommage et des pèlerinages sont organisés à Cuba pour commémorer et se souvenir de tous ceux qui sont tombés lors des guerres d'indépendance ou des missions internationalistes. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307256-cuba-des-hommages-sont-rendus-aux-martyrs-de-la-patrie>



**Radio Habana Cuba**